SEMANA MIC "TRAS LAS HUELLAS DE ALFONSA"

Con el corazón lleno de alegría queremos compartir lo que fue esta semana aniversario de la Congregación, en el marco de los 175 años de su fundación. Así mismo, damos inicio al año jubilar de nuestro instituto en el Año Santo eclesial.



Del lunes 28 al 31 de julio, junto con los jóvenes MIC se llevó a cabo el plan vacacional infantil, el cual ofreció talleres de pintura, manualidades, recreación deportiva, pinta-caritas, película, y momentos de oración; Todo ello con la finalidad de reforzar valores como la alegría, la amistad, la responsabilidad, el ejercicio físico y la fe; orientados desde la espiritualidad MIC. El mismo culminó con un paseo a un parque de la ciudad, donde disfrutamos de la naturaleza y los espacios que ofrecía.



Por las tardes las celebraciones fueron divididas entre los distintos grupos de la familia MIC, el lunes fue organizado por los Laicos, quienes nos sorprendieron con la escenificación de un programa radial, dedicado completamente al carisma MIC y cómo va ahondando sus raíces en el mundo, en especial en nuestra geografía venezolana.

El martes 29 los jóvenes MIC prepararon una oración, junto con una reflexión en torno a los rasgos espirituales de Alfonsa. Seguidamente, la actividad continuó con un tinte festivo, un momento de risas, bailes, donde disfrutamos de poder encontrarnos para reflexionar sobre el Carisma que nos mueve e inspira. El miércoles 30 fue el turno del pre juvenil MIC, quienes dramatizaron el canto congregacional: Alfonsa hermana y amiga, acompañado de una oración de acción de gracias.



La tarde del jueves 31 fue un momento muy especial. Las hermanas MIC organizaron una hora santa para disfrutar cómo M. Alfonsa de un tiempo íntimo con Jesús. Como ella misma lo expresa en uno de sus escritos "Sola con Dios solo"

Cargados de mucha gratitud, esperanza, sueños... de ese buen sabor que nos da el sentirnos parte de esta **gran familia**, el viernes 01 de agosto nos fuimos desde muy temprano para una granja con piscina a celebrar nuestra semana aniversario. Junto con familiares de hermanas, los jóvenes, pre juvenil, y laicos, fue un día propicio para reír, bailar, cantar, celebrar la vida y el caminar juntos.





Al día siguiente, 02 de agosto tuvimos una convivencia vocacional, en la que participaron 10 chicas, donde además de una oración orientada desde el salmo del proyecto de vida, reflexionamos sobre el mapa de la vocación humana, enriqueciendo este espacio con las experiencias que las mismas jóvenes compartieron.

El domingo 03 tuvo lugar nuestra Eucaristía parroquial en acción de gracias por estos 175 años de Fundación Congregacional, en donde las hermanas renovaron sus votos y los laicos renovaron su compromiso apostólico.

Finalmente, cerramos nuestra semana, el propio 04 de agosto, nos unimos a la celebración de la Eucaristía en acción de Gracias, transmitida en línea desde Mataró. Inaugurando así nuestro año jubilar. Llenas de gozo queremos renovar la esperanza y nuestro compromiso de **cuidar amando**, en cada



realidad donde nos encontramos, invitadas a seguir haciendo y recibiendo el bien, inspiradas en Alfonsa y acompañadas de nuestra Madre Inmaculada.



MIC VENEZUELA 2025